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VERSO MONTECAMPIONE PAESE NORMALE ?                                                      
ATTENDIAMO LE PROSSIME MOSSE DI  lorsignori (ALLA FRUTTA) 

Negli articoli di Brescia Oggi, che più sotto riportiamo, vengono riportate due notizie che noi del Comitato abbiamo      

già dato ai montecampionesi e che ci fanno convintamente credere che Montecampione si stia avviando a diventare        

un PAESE NORMALE. 

Nel primo articolo sul destino degli IMPIANTI DI RISALITA è evidente come il Cda del Consorzio, con in testa 

Polonioli, Daminelli e Birnbaum,  non ce la farà mai  a trasformare  la nostra libera associazione  in un 

BANCOMAT  per tutte le operazioni possibili ed immaginabili in favore dei Comuni e della loro storica cecità ed 

ingordigia. Il loro continuare a raccontare la interessata storiella che non c'è alternativa alla MSA (… nello stato in cui     

si trova !) è semplicemente il frutto del loro fallimento su tutta la linea, fallimento che non potranno mai riconoscere.    

Ma non poteva essere altrimenti poiché questa è la fine che necessariamente fanno coloro che "lavorano" contro gli 

interessi dei consorziati. …Cercare di prolungare questa interminabile agonia della MSA non fa altro che danneggiare 

Montecampione : mentre le altre stazioni preparano le piste,  hanno già divulgato prezzi e programmi,  ed hanno già 

assicurato i propri clienti,  i signori del Consorzio con in  testa, questa volta, Polonioli, non fanno altro che cercare  di 

allungare i tempi : prima era fine giugno, poi fine agosto ed ora fine settembre; e quando il 30 settembre  non  saranno 

riusciti a coprire il buco di 900.000 €, cosa faranno ? Sarà ormai troppo tardi per poter riaprire in modo corretto gli 

impianti; quindi basta raccontare frottole, l’alternativa c’è ed è li che aspetta soltanto il via libera dal curatore.  

Sig. Polonioli, ma cosa aspetti a riconsegnare gli impianti ed a liquidare l’azienda ?                                                                                                                                                           
Comunque ci proveranno ancora in tutti i modi a danneggiare Montecampione ed i Montecampionesi con      

la CONTRORIFORMA DELLO STATUTO  che tenteranno di fare per compiacere i loro amati Comuni e mettere  

ogni spesa di competenza dei Comuni sulle nostre...tasche !!!  Tenteranno anche di siglare una convenzione con  i  

comuni    per caricare sul Consorzio oneri che il Consorzio non ha e non ha mai avuto, ma se malauguratamente  ci 

riusciranno, quella convenzione sarà contraria alle norme dello statuto con tutte le  già note  conseguenze del caso.    

Ma i montecampionesi ormai li hanno conosciuti e non ci cascheranno ! 

L'altra notizia è quella delle dichiarazioni del sindaco di Pian Camuno che vuole finalmente "acquisire"  il Palazzetto.  

Speriamo che non sia una bufala e pura propaganda per farsi perdonare la Tasi.  O che non si tratti di qualcosa di ancora 

peggiore, e cioè di una "falsa apertura" per lanciare la corsa alla solita ennesima "crociata" spendereccia dei soliti noti. 

Attendiamo comunque una corsa al rialzo : SINDACO CESARI,  FACCIA ANCHE LEI LA SUA BELLA FIGURA E 

COMPRI IL CINEMA ! 

Sarebbe ora, anche per Artogne, di tirar fuori qualche soldo per Montecampione !  E questo anche perché è stato 

Artogne a dare parere positivo a questo infausto SPEZZATINO,  nel Comitato dei Creditori del fallimento Alpiaz, e      

ciò  contribuisce non poco ad allontanare la rinascita della nostra località come stazione turistica.   Oltre che votare    

contro una vendita unitaria dei cespiti di Alpiaz,  tentando la strada di operatori turistici,  l'hanno anche apertamente 

contestata (sempre per miopia politica, o altro) attraverso i loro noti amici  in Consorzio (…vedi l'intervento pubblico     

di Birnbaum sulla questione). 

…Montecampionesi  !                                                                                                                                                    
…Speriamo di non dover più tornare sull'argomento di "CHI HA VOLUTO LO SPEZZATINO"  e prendiamo per buona 

la notizia di Brescia Oggi : il sindaco Pe vuole comprare il PALAZZETTO.   EVVIVA ! 

IL COMITATO PER MONTECAMPIONE                                                                      
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